

Intelligenz = Blatt

der

Churfürstlich-Sächsisch-Vogtländischen Kreis = Stadt Plauen.

Vierzehnter Jahrgang.

Viertes Vierteljahr.

No. 42. Freitags, den 15. October 1802.

Deutschland.

Die Vorstellungen des Kaisers und mehrere Reichsstände gegen den Entschädigungsplan haben die beiden verbundenen Mächte vermocht, einige Abänderungen damit vorzunehmen, und also einen neuen Plan vorzulegen, dessen Abweichungen vom ältern wir im nächst 1 Stücke angeben wollen. Besonders ist darinnen auf eine bessere Entschädigung des Großherzogs von Toskana Rücksicht genommen, welcher, wie es heißt, sich mit der Prinzessin von Sachsen vermählen wird.

Helvetien.

Zwischen den Parteien, unter welchen der Bürgerkrieg herrscht, sind mehrere blutige Auftritte schon vorgefallen, und zwar mit abwechselndem Glücke. Indes ist zu hoffen, daß diese Fehde bald ein Ende haben wird, indem die Franz. Regierung sich

ernstlich ins Spiel mischt. Der Oberconsul hat ein sehr nachdrückliches Schreiben an die Helvetier erlassen und sie nicht nur zur Eintracht ermahnt, sondern auch die jetzige Regierung und Abgeordnete aller Cantons nach Paris beschieden, um da eine neue und passende Verfassung zu entwerfen. Diese Maafregel wird ein Franz. Corps zu unterstützen wissen, welches in die Schweiz einrückt.

Schilderung der beiden Unterconsuls der Franz. Republik.

Der dritte Consul Lebrun ist ungefähr 60 Jahr alt, von großer Statur und jener einnehmenden und zugleich Achtung gebietenden Gesichtsbildung, welche aufgeklärten Geschäftsmännern, die sich lange und anhaltend mit dem Wohl ihrer Mitbürger beschäftigen, eigen zu werden pflegt. Lebrun zeichnete sich schon unter der königlichen Re-

gie-